

Campoo

Celebrado en la Casa de Cultura Sánchez Díaz

Alta participación en el II Encuentro de Clubes de Lectura de Cantabria

A. QUEIMADELOS. Reinosa
La Casa de Cultura Sánchez Díaz ha valorado de forma muy positiva el II Encuentro de Clubes de Lectura de Cantabria, que organizado por esta institución cultural reinosana tuvo lugar el pasado sábado en la capital de Campoo. En la jornada, en la que participaron 70 integrantes de los clubes de lectura de Camargo, Comillas, Mazcuerras, Sarón, Reinosa y Suances, se expusieron 11 ponencias y comunicaciones, se presentó el documental realizado por la Sánchez Díaz *El... de Peñas Arriba (El Camino de Marcelo)* y, tras la comida, se celebraron varias mesas de trabajo en las que se analizaron temas como la selección de títulos. Tras este encuentro, que contó con la presencia de la concejala de Cultura del municipio Ana Belén Tirado, el director

de la Biblioteca Central de Cantabria José María Gutiérrez, la edil Reyes Mantilla así como los bibliotecarios de Camargo, Comillas, Mataporquera, Mazcuerras, Sarón, Reinosa y Suances, se "han fortalecido los lazos entre los componentes de los diferentes clubes y se ha consolidado la idea de realizar más actividades conjuntas". Los clubes de lectura tienen como fin "fomentar el hábito de la lectura y el diálogo entre personas que comparten unas mismas inquietudes culturales, ofrecer nuevas alternativas para disfrutar del tiempo libre, promocionar el uso de la biblioteca y dar a conocer sus posibilidades como centro de conocimiento y espacamiento para que se perciba como un organismo abierto y capaz de facilitar formación y diversión a los habitantes de su entorno".

EL CONCURSO DE ESCAPARATES DE REINOSA YA ESTÁ EN MARCHA

El Ayuntamiento de Reinosa y la Asociación de Comerciantes y Empresarios del municipio ACER han hecho públicas las bases del Concurso de Escaparates 2006-2007, una convocatoria en la que podrán participar todos los comercios de la localidad y que está dotada con un primer premio de 300 euros otorgado por el Consistorio, un segundo de 200 euros concedido por la Cámara de Comercio de Cantabria, un tercero de 150 euros patrocinado por la CEOE de Cantabria, un cuarto de 100 euros que entregará Caja Cantabria y un quinto y un sexto premio de 100 euros donados por ACER. Los escaparates que concurren al certamen deberán "estar colocados el 4 de diciembre y no podrán variarse hasta el día 22 del próximo mes a las 23.00 horas". Aún siendo la temática de "carácter libre", deberán contener "artículos de venta habitual en el establecimiento y el distintivo del concurso con los logotipos del Ayuntamiento de Reinosa y ACER" y permanecerán iluminados, "como mínimo" hasta las 11 de la noche. La entrega de premios tendrá lugar el 29 de diciembre en el Ayuntamiento de Reinosa. Las inscripciones deberán formalizarse en la Oficina de Turismo de La Casona antes de las 14.00 horas del 1 de diciembre.

A. QUEIMADELOS



Los hermanos Salazar durante la reunión con Revilla.

QUEIMADELOS

El presidente y el consejero delegado se entrevistaron con Revilla

El grupo SOS-Cuétara proyecta ampliar la fábrica de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa
El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, se reunió ayer con el presidente y el consejero delegado del grupo SOS-Cuétara, los hermanos Jesús y Jaime Salazar, quienes presentaron un avance del plan industrial que están ultimando para ampliar la fábrica que poseen en Reinosa y

le invitaron a visitarla para conocer en detalle el proyecto. Además de confirmar su intención de realizar esa visita, acompañado por el consejero de Industria, en cuanto el documento esté finalizado, Revilla calificó los planes de expansión de la compañía como "una excelente noticia para Campoo y para el conjunto de Cantabria".

El proyecto que prepara el grupo SOS-Cuétara está encaminado a potenciar y modernizar la productividad de la planta de Reinosa, en la que se encuentran los orígenes empresariales de la familia Salazar. De hecho, el presidente del Consejo de Administración ha destacado el compromiso "económico y emotivo" que mantiene

la compañía con dicha fábrica, a pesar de su lejanía de los centros de venta y de materia prima.

El grupo quiere compensar ahora esas dificultades apostando por una fábrica de alta productividad, en base a métodos "modernos y equilibrados", y con trabajadores especializados que garanticen pro-

ductos de máxima calidad, según ha explicado Jesús Salazar. Finalmente, anunció que durante la próxima visita del Presidente a la planta la empresa estará en condiciones de concretar las líneas del plan industrial y las previsiones de crecimiento de la producción y la plantilla de la empresa en Cantabria.

Mazón visitó los trabajos junto a José Miguel Barrio

Avanzan a buen ritmo las obras en la plaza Juan XIII y la calle San Sebastián

A. QUEIMADELOS. Reinosa
El consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón, junto con el alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, visitó los trabajos de urbanización de la plaza Juan XXIII y la calle San Sebastián que está ejecutando el Servicio de Vías y Obras y que cuentan con un presupuesto de 251.113 euros. El proyecto incluye la adecuación de las calles, la instalación de mobiliario urbano, la mejora del saneamiento y abastecimiento de agua, la canalización del gas, la red de telefonía y el alumbrado público. Los trabajos están modernizando el área de la plaza Juan XXIII, en-

lazando ésta con la Plaza de España a través de la peatonalización de la calle San Sebastián, así como las vías adyacentes a la misma, calles Ángel de los Ríos y Velarde, que junto con una calleja escalonada en la que se ejecuta una rampa, conectan con la calle Mayor. Los trabajos afectan a una superficie total de 1.790 metros cuadrados.

Las obras incluyen la mejora del firme de la calle Ángel de los Ríos y Velarde, la instalación de un nuevo pavimento en la acera existente en el cruce de la calle Ángel de los Ríos y calle San Sebastián, y la instalación de unos alcorques circulares de



Las autoridades visitando las obras.

QUEIMADELOS

protección para los 5 árboles, que se respetan de la actual ordenación, mediante cuatro hileras concéntricas de adoquines.

Además, se mejorará la red de

saneamiento, que se entraña a la red general municipal mediante dos pozos en la calle Mayor; la red de abastecimiento de agua, mediante la instalación de

una nueva red de conducción con tubos de fundición; la canalización de gas y telefonía, y el alumbrado público con la instalación de 3 farolas tipo globo.